

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 2 février 2018

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Le Premier ministre, Édouard PHILIPPE, a appris avec une très grande émotion la mort accidentelle de cinq officiers de l'armée de Terre, dans le cadre d'une mission d'entraînement en vol dans le Var.

Le Premier ministre présente ses plus sincères condoléances à leurs familles et s'associe à leur douleur, ainsi qu'à celle de leurs frères d'armes. Ses pensées vont spécialement vers les hommes et les femmes de l'école de l'aviation légère de l'armée de Terre au Cannet des Maures.

Le Premier ministre tient à saluer solennellement la mémoire de ces cinq militaires, leur dévouement et leur engagement au service de la France.

Contacts: 01 42 75 50 78/79 - communication@pm.gouv.fr